
Os deputados de Rondônia apro-
varam o Projeto de Lei 672/2024, de 
autoria do Poder Executivo, que de-
termina a veiculação na internet de 
condenados por crimes de violência 
contra a mulher praticados em Ron-
dônia. A votação aconteceu durante 
sessão extraordinária, na terça-feira 
(29).

Conforme a Mensagem 235, a 
divulgação da lista de pessoas con-
denadas por esses crimes visa pro-
porcionar maior transparência e 
efi cácia no enfrentamento do pro-
blema. Também permite que a so-
ciedade tenha acesso a informações 
e contribui para o trabalho das auto-
ridades de segurança pública.

A divulgação compreenderá pes-

Aprovada divulgação de condenados
por violência contra a mulher em RO

Projeto aguarda sanção por parte do governo do estado

soas com condenação já transitada 
em julgado, ou seja, uma condena-
ção defi nitiva. O banco de dados 
com essas informações estará sob 
responsabilidade da Secretaria de 
Estado da Segurança, Defesa e Cida-
dania (Sesdec), que deve implemen-
tar e atualizar o sistema.

Dessa forma, conforme o Poder 
Executivo, o projeto propõe a cons-
cientização da sociedade sobre os 
altos índices de violência doméstica, 
bem como inibir esses crimes e am-
pliar o uso da tecnologia no combate 
ao problema.

A mensagem do governo ainda 
ressalta a jurisprudência do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) acerca do 
assunto, quando diz que “é consti-

tucional lei estadual que institui ca-
dastro de pessoas com condenação 
defi nitiva por crimes contra a digni-
dade sexual praticados contra crian-
ça ou adolescente ou por crimes de 
violência contra mulher, desde que 
não haja publicização dos nomes 
das vítimas ou de informações que 
permitam a sua identifi cação”.

O projeto foi aprovado por to-
dos os deputados presentes e seguiu 
para a sanção do Poder Executivo. 

A população pode acompanhar as 
sessões presencialmente, ou pelo ca-
nal da TV Assembleia, 7.2, ou ainda 
pelo canal no YouTube. As sessões 
ordinárias acontecem às terças-fei-
ras, às 15h, e às quartas-feiras, às 9h.
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Aff onso Cândido propõe Política Estadual de In-
centivo ao Crédito do Jovem Empreendedor

Deputado Aff onso Candido

O deputado estadual, Aff onso 
Cândido (PL), propôs ao governo 
de Rondônia a criação da Política 
Estadual de Incentivo ao Crédito do 
Jovem Empreendedor. A proposta 
apresenta estratégias e ações para 
promover a igualdade entre jovens  
de 18 a 29 anos no mercado de tra-
balho.

“Este projeto de lei foi pensado 
para fortalecer o empreendedorismo 
juvenil e fomentar a criação de no-
vos negócios. Ele chega para garan-
tir que os jovens rondonienses te-
nham acesso a linhas de crédito que 
facilitem a abertura ou ampliação 
dos empreendimentos, para a gera-
ção de emprego e o desenvolvimento 
econômico”, frisou Aff onso Cândido.

De acordo com o texto, para se 
benefi ciar da política de incentivo, 
os jovens (de ambos os sexos) de-
vem se situar na faixa etária dos 18 
aos 29 anos, não possuir cargos em 
empresas privadas ou no serviço pú-
blico (municipal, estadual e federal) 
e apresentar plano de negócios para 
a atividade que deseja desenvolver.

Outra exigência é a conclusão do 
ensino médio ou curso técnico pro-
fi ssionalizante em instituições pú-
blicas ou privadas, reconhecidas ofi -
cialmente, ou que esteja cursando ou 
tenha concluído o ensino superior.  

O crédito para os empreendedo-
res será concedido para a aquisição 
de itens relacionados às fases de im-
plantação, ampliação ou moderniza-
ção das estruturas das atividades de 
produção, prestação de serviços ou 
transporte. Os negócios devem ser 
instalados nas regiões em que os jo-

vens residem.
O valor do crédito, segundo Af-

fonso Cândido, terá revisão periódi-
ca, em intervalos não superiores há 
cinco anos e, se for o caso, alterado 
em virtude da necessidade de res-
tabelecimento do valor efetivo do 
poder de compra, cabendo ao órgão 
gestor atualizar o valor. O mesmo 
procedimento vai ocorrer com a taxa 
de juros.

“Outros estados brasileiros, como 
São Paulo e Amazonas, recentemen-
te, sancionaram leis semelhantes, 
Rondônia também pode e deve pro-
mover políticas que incentivem seus 
jovens a empreender e a contribuir 
para o desenvolvimento regional, ge-

rando empregos e renda. Isso é fun-
damental para inclusão de jovens no 
mercado de trabalho formal, criando 
um ciclo positivo de desenvolvimen-
to social e econômico”, justifi cou o 
parlamentar.

A proposta de criação da Política 
Estadual de Incentivo ao Crédito do 
Jovem Empreendedor segue o Es-
tatuto da Juventude, que estabelece 
como diretriz a promoção de ações 
que incentivem o empreendedoris-
mo juvenil. “Por isso, a implemen-
tação desse projeto de lei é essencial 
para garantir os direitos sociais dos 
jovens rondonienses”, acrescentou 
Cândido.
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Por meio de indicação ao Depar-
tamento Nacional de Infraestrutura 
(DNIT), o deputado estadual Laerte 
Gomes (PSD), solicitou prioridade e 
agilidade nas medidas administrati-
vas e operacionais necessárias para 
viabilizar a construção de passarelas 
no perímetro urbano de alguns tre-
chos da BR-364, em Ji-Paraná.

De acordo com o parlamentar, a 
construção de passarelas em certos 
trechos da BR-364, rodovia que cor-
ta o município de Ji-Paraná, tornou-
-se uma medida de urgência, tendo 
em vista os acidentes de trânsito já 
registrados.

“Ji-Paraná está localizada na 
região central de Rondônia, onde 
existe uma convergência de veículos 
muito grande e um fl uxo de pedes-
tres que aumenta de forma signi-
fi cativa todos os anos. Essa é uma 
iniciativa para evitar transtornos 
e consequências graves aos nossos 
pedestres e prejuízos aos nossos 
motoristas. Sendo assim, pedimos 

Laerte Gomes aponta necessidade urgente de 
construção de passarelas na BR-364 em Ji-Paraná

Na indicação, cinco pontos da BR-364 são citados como locais onde 
existe a necessidade da construção de passarelas

a intervenção direta do DNIT para 
atuar de forma preventiva”, explicou 
o deputado.

Na indicação do parlamentar, 
cinco pontos da BR-364 são citados 
como locais onde existe a necessi-
dade da construção de passarelas, 
entre os quais: 1 - em frente ao Su-

permercado Atacadão, 2 - na entra-
da da Rua Aracaju com a BR-364, 3 
- em frente a empresa Implemaq e 
Cometa Moto Center, 4- em frente 
ao Ginásio Gerivaldão e 5 – em fren-
te à Secretaria Municipal de Saúde 
de Ji-Paraná.  

Ismael Crispin emite parecer favorável a projeto de lei 
que garante recurso para melhorias nas rodovias

O deputado Ismael Crispin (MDB) 
reforçou seu compromisso com o avan-
ço da infraestrutura em Rondônia ao 
emitir parecer favorável pela Comis-
são de Constituição, Justiça e Redação 
(CCJR), ao Projeto de Lei Ordinária 
(PLO) 353/2024, durante a sessão or-
dinária desta terça-feira (29). O projeto 
visa autorizar o Governo a buscar ope-
rações de crédito junto a instituições 
fi nanceiras, nacionais e internacionais, 
com o respaldo da União.

O montante máximo autorizado para 
essas operações é de R$ 985.966.515,35. 
Esses recursos permitirão a continuida-
de de obras prioritárias executadas pelo 
Departamento Estadual de Estradas de 

Rodagem e Transportes (DER/RO), vi-
sando a melhoria da infraestrutura ro-
doviária, a manutenção de vias e outras 
despesas fundamentais para o desen-
volvimento do estado.

O deputado Crispin destacou a im-
portância de investimentos como esses 
para o crescimento econômico e a se-
gurança da população, afi rmando que 
a autorização de crédito é um passo de-
cisivo para atender às demandas regio-
nais. 

“Garantir recursos para a infraestru-
tura rodoviária é essencial para o desen-
volvimento de Rondônia, facilitando o 
escoamento da produção e melhorando 
a qualidade de vida dos rondonienses. 

Com este projeto, esperamos que o go-
verno estadual possa fortalecer o setor 
de transportes e promover melhorias 
que benefi ciarão toda a população,” ex-
plicou o parlamentar.

Ismael ressaltou ainda, a importân-
cia da aprovação do projeto para a po-
pulação que enfrenta diariamente os 
desafi os das estradas. “Você que trafe-
ga pelas nossas rodovias, que passa por 
algumas pontes e que, às vezes, clama 
por socorro do governo, a Assembleia 
Legislativa está cumprindo seu papel, 
autorizando o governo a lançar mão 
desse recurso para trabalhar e melhorar 
a infraestrutura da nossa malha viária 
em Rondônia,” declarou o deputado.
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Delegado Lucas solicita reparos em pon-
tes de madeira da RO-460, em Rio Pardo

Com o risco de pontes de pontes de 
madeira da RO-460 não suportarem 
o tráfego de veículos durante o perí-
odo chuvoso, entre Buritis e Rio Par-
do, o deputado Delegado Lucas (PP) 
apresentou duas indicações ao De-
partamento de Estrada de Rodagem, 
Infraestrutura e Serviços Públicos 
(DER) solicitando reparos urgentes 
em suas estruturas. As solicitações fo-
ram protocoladas na última semana.

Uma das pontes com necessidade 
de manutenção é do KM 59, sobre o 
rio Viola. De ambos os lados, a ponte 
está sustentada por toras de madeira 
e, segundo o deputado, a situação re-
presenta um grave risco.

“A ponte no KM 59 enfrenta ris-
cos críticos. As madeiras estão visi-
velmente deformadas, agravando-se 
com o tráfego constante. A chegada 
da temporada de chuvas aumenta 
ainda mais a possibilidade de colapso, 
gerando grande apreensão entre a po-
pulação de Rio Pardo, por isso apre-
sentamos uma indicação ao DER, 
destacando a necessidade de recupe-
ração desta ponte, e em caráter de ur-
gência”, destacou.

A segunda indicação parlamentar 
solicita reparo na ponte do KM 45, 
sobre o rio Pardo. No local, as toras 
de sustentação também estão dani-
fi cadas e, de acordo com Lucas, tem 
gerado preocupação na comunidade.

“Em 2023, nosso gabinete acionou 
o DER para intervir na mesma área, 
enfatizando a necessidade urgente 
de construir galerias devido ao risco 
evidente. Na ocasião, o DER pediu as 
coordenadas geográfi cas, mas, sem 
uma solução implementada, a situa-
ção acabou se agravando”, esclareceu. 
Além dos reparos nas pontes, as in-
dicações do parlamentar requisitam 
o fortalecimento de suas cabeceiras, 
prevenindo assim danos maiores no 
futuro e, principalmente, protegendo 
a integridade física dos condutores de 
veículos.

Ponte está em estado precário

Indicação de Ribeiro do Sinpol é atendida e policiais 
farão uso de academias de musculação gratuitamente

Em luta de uma segurança pública 
de qualidade, o deputado Ribeiro do 
Sinpol (PRD), indicou e o poder Exe-
cutivo atendeu à solicitação e policiais 
ativos e inativo poderão fazer o uso de 
academias de musculação gratuitamen-
te nas Unidades de Segurança Pública.

Por meio da Indicação Parlamen-
tar 7626/2024, o deputado Ribeiro do 
Sinpol indicou ao poder Executivo, que 
Policiais Civis, Militares, POLITEC, 
Corpo de Bombeiros, tanto ativos e ina-
tivos, pudessem usufruir gratuitamente 
das academias de musculação sediadas 
nas Unidades de Segurança Pública.

A utilização destes espaços promo-
ve melhores condições físicas e preparo 
dos profi ssionais, como também pro-
porciona um ambiente de convivência 
e troca de experiências entre profi ssio-
nais das forças de segurança, trazendo 
uma unifi cação.

O deputado Ribeiro agradeceu o em-

penho da Secretaria de Estado da Se-
gurança, Defesa e Cidadania – Sesdec, 
através do secretário Felipe Bernardo 
Vital, que emitiu portaria favorável a 
indicação.

Segue a relação dos locais. O contro-
le de funcionamento e horários serão 
defi nidos pelo Diretor/Comandante do 
prédio em que estiver sediada, devendo 
ser amplamente divulgada aos servido-
res de cada cidade.
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Pedro Fernandes celebra projeto de lei para investimentos 
em infraestrutura e fortalecimento do setor produtivo

Deputado Pedro Fernandes

O deputado estadual Pedro Fernan-
des (PRD) celebrou nesta terça-feira (29) 
a aprovação do Projeto de Lei 353/2024 
na Assembleia Legislativa de Rondônia, 
que autoriza o governo do estado a con-
tratar operações de crédito no valor de 
R$ 985.966.515,35. Esse recurso será 
destinado a investimentos estratégicos 
em infraestrutura, incluindo o recapea-
mento de rodovias estaduais (ROs) e a 
construção de pontes na região do Vale 
do Jamari, com o objetivo de impulsio-
nar o desenvolvimento regional e forta-
lecer o setor produtivo do estado.

Pedro Fernandes destacou que o in-
vestimento aprovado representa um 
avanço essencial para o crescimento 
sustentável de Rondônia, atendendo de-
mandas estruturais que impactam dire-
tamente o setor produtivo, além de áreas 
rurais e urbanas. Com melhorias na in-
fraestrutura, o escoamento de produtos 
agrícolas e comerciais será mais efi cien-
te, reduzindo custos logísticos e trazen-
do mais competitividade para os produ-
tores rondonienses. “A aprovação deste 
crédito é uma conquista que refl ete nos-
so compromisso com a infraestrutura e 
o fortalecimento do setor produtivo re-
gional. Esses investimentos benefi ciarão 
produtores, comerciantes e motoristas, 
promovendo o desenvolvimento econô-
mico e gerando mais oportunidades para 
todos,” afi rmou o deputado.

Inspirado no exemplo bem-sucedido 
do estado do Mato Grosso, que se desta-
ca nacionalmente pelo desenvolvimento 
robusto em infraestrutura e economia, 
Pedro Fernandes reforçou que investi-
mentos bem direcionados em rodovias 
e pontes podem transformar a econo-
mia local. “O Mato Grosso é um grande 
exemplo de sucesso em desenvolvimen-
to estratégico. Quando investimos em lo-
gística e transporte, fortalecemos o setor 
produtivo, criando um ciclo virtuoso de 
crescimento econômico. Esse é o cami-

nho que queremos trilhar para Rondô-
nia,” destacou o deputado.

Para Pedro Fernandes, é crucial que 
esses recursos sejam aplicados de forma 
estratégica e transparente, atendendo às 
reais necessidades das comunidades e do 
setor produtivo. “É essencial que o gover-
no direcione esses investimentos para as 
áreas mais necessitadas, garantindo uma 
infraestrutura robusta e segura para to-
dos os rondonienses. Com o recapea-
mento das rodovias e a construção de 
pontes, reduziremos riscos nas estradas 
e promoveremos uma Rondônia mais 
conectada e efi ciente para o transporte 
de mercadorias,” ressaltou Fernandes.

O Vale do Jamari, uma das regiões 
mais produtivas de Rondônia, será um 
dos principais focos desse investimento. 
A construção de pontes e melhorias nas 
estradas facilitarão o acesso ao mercado, 
benefi ciando diretamente o setor agrí-
cola e reduzindo os custos logísticos dos 
produtores. “Esse projeto atende a uma 
demanda antiga da população do Vale 
do Jamari e representa um avanço sig-
nifi cativo para o setor produtivo local. 
Estamos trabalhando para garantir que 

essas melhorias alcancem todas as re-
giões do estado,” complementou Pedro 
Fernandes.

Comprometido com a execução efi -
caz desses projetos, o deputado Pedro 
Fernandes afi rmou que acompanhará de 
perto a aplicação dos recursos aprova-
dos, assegurando que as obras atendam 
aos prazos e aos padrões de qualidade. 
“Vamos fi scalizar cada etapa desse pro-
cesso, garantindo que o setor produtivo 
de Rondônia veja o retorno desses inves-
timentos em infraestrutura. Meu man-
dato está à disposição para assegurar 
que o desenvolvimento chegue a todos 
os cantos do estado,” concluiu o deputa-
do.

Para Pedro Fernandes, a aprovação 
do Projeto de Lei 353/2024 é um passo 
decisivo na modernização da infraestru-
tura estadual, benefi ciando diretamente 
o setor produtivo, e oferecendo a Ron-
dônia a oportunidade de expandir sua 
capacidade logística, melhorar as con-
dições de vida dos cidadãos e fortalecer 
a economia local, seguindo exemplos de 
sucesso como o de Mato Grosso.
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Cemitérios públicos recebem mutirão de limpeza
para receber visitantes no próximo sábado

A Prefeitura de 
Porto Velho informou, 
na quarta-feira (30), 
que tanto o Cemitério 
Santo Antônio, quan-
to o Cemitério dos 
Inocentes, estarão to-
talmente limpos e em 
condições de receber o 
público que vai prestar 
homenagens aos pa-
rentes já falecidos, no 
próximo sábado (2), 
Dia de Finados.

Segundo a Secre-
taria Municipal de Sa-
neamento e Serviços 
Básicos (Semusb), na 
semanada passada fo-
ram iniciados os servi-
ços de roço e varrição. 
Hoje, a equipe foi re-
forçada e agora conta 
com mais de 40 pes-
soas trabalhando para 
concluir a limpeza do 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP nº 046/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N. º 054/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1416/2024

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTU-
RA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE TUBO CORRUGA-
DO GALVANIZADO PARA SUPRIR AS DEMANDAS DA 
SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS (SE-
MOSP), POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. ”, no 
valor total de: R$ 1.840,000,00 (um milhão, e oitocentos e 
quarenta mil reais). A ata na integra encontra-se no portal; 
http://www.altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diariomunici-
pal.com.br/arom/, Código Identificador: 5CBCC062 data de 
circulação 01/11/2024.
Alto Paraíso/RO, 31 de outubro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AAVISO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 054/2024

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de suas 
atribuições, HOMOLOGA através do Processo Administrati-
vo nº 1416/2024, a despesa com SISTEMA REGISTRO DE 
PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
TUBO CORRUGADO GALVANIZADO PARA SUPRIR AS 
DEMANDAS DA SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS 
PÚBLICOS (SEMOSP), POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) 
MESES, em favor da seguinte empresa: 1) TUBOTRAC SO-
LUTIONS LTDA, inscrita sob o CNPJ: 22.536.552/0001-51, 
no Valor total homologado de R$ 1.840,000,00 (um milhão, e 
oitocentos e quarenta mil reais). 

 Alto Paraíso-RO, 30 de outubro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

Equipes que cuidam da limpeza foram reforçadas e intensifi cam os trabalhos.
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SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS (SE-
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valor total de: R$ 1.840,000,00 (um milhão, e oitocentos e 
quarenta mil reais). A ata na integra encontra-se no portal; 
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Alto Paraíso/RO, 31 de outubro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

Cemitério de Santo 
Antônio.

A equipe respon-
sável por limpar o 
Cemitério dos Ino-
centes, localizado na 
região central da ci-
dade, também ganhou 
reforço e agora conta 
com 20 trabalhadores. 
Além disso, limpeza 

também foi executada 
em parte da Estrada 
de Santo Antônio, via 
de acesso ao maior ce-
mitério público da ca-
pital de Rondônia.

O secretário Cle-
berson Pacheco (Se-
musb) acrescentou 
que a Prefeitura man-
tém regularmente a 
limpeza nos espaços 
internos e externos 
dos cemitérios Santo 
Antônio, dos Inocen-
tes e da Candelária, 
executando roços, 
variações, podas, lim-
peza das ruas e guias, 
entre outras ações de-
terminadas pelo pre-
feito Hildon Chaves.

“Parentes e ami-
gos daqueles que já se 
foram vão encontrar 
os cemitérios limpos, 
organizados e segu-
ros para realizarem 
as suas homenagens 
no próximo dia 2 de 
novembro. Para isso, 
nossas equipes inten-
sifi cam os trabalhos”, 
acrescentou Pacheco.
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Durante a sessão plenária 
ocorrida na terça- feira (29), a 
deputada estadual Dra. Taíssa 
(Podemos) reforçou a cobran-
ça para a pavimentação da RO 
- 420, um pedido histórico da 
população de Nova Mamoré até 
Nova Dimensão. A parlamentar 
destacou o esforço para garan-
tir que essa obra fundamental 
fi nalmente saia do papel, após 
mais de 20 anos de espera.

O Projeto de Lei 353 de 2024, 
que tramita na Assembleia Le-
gislativa, trata da autorização 
para o Estado realizar uma ope-
ração de crédito voltada a fi -
nanciar obras de infraestrutura, 
porém, segundo Dra. Taíssa, a 
pavimentação dos 53 quilôme-
tros da estrada 420 não estava 
incluída na planilha inicial do 
governo. A deputada relatou 
que, diante dessa omissão, foi 
necessário pressionar o Depar-
tamento de Estradas e Rodagem 
(DER) e o coronel Éder para que 
o trecho fosse inserido no proje-
to substitutivo.

“Quando o projeto chegou à 
Casa, não constava a nossa tão 
famosa e tão necessária 420. Eu 
cobrei fortemente o DER sobre 
essa situação, pois a população 
de Nova Mamoré até Nova Di-
mensão aguarda essa pavimen-
tação há mais de 20 anos,” de-
clarou Dra. Taíssa em sua fala. 
Com a inclusão do trecho na 
nova proposta, a pavimentação 
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será dividida em duas etapas: o 
primeiro bloco contemplando 29 
quilômetros, enquanto o segun-
do bloco cobrirá os 27 quilôme-
tros restantes. O fi nanciamento 
aprovado permitirá ao governo 
iniciar o processo para atender 
esse pedido. “Esse projeto nada 
mais é do que autorizar o gover-
no do estado a fazer a operação 
de crédito para o empréstimo, e 
a nossa cobrança garantiu que a 
pavimentação da 420 fosse in-
cluída,” ressaltou a deputada.

Dra. Taíssa também enfati-
zou a importância de que o re-
curso seja utilizado conforme 
planejado e aproveitou para so-

licitar, enquanto as obras de pa-
vimentação não começam, uma 
manutenção urgente na estrada. 
“Infelizmente, a população não 
aguenta mais as condições pre-
cárias da estrada, com poeira e 
buracos. Que seja feita a manu-
tenção, pois estamos cansados 
de ver o sofrimento de quem 
precisa utilizar essa via todos os 
dias,” afi rmou.

A deputada concluiu agrade-
cendo ao DER pela inclusão do 
projeto na planilha de planeja-
mento estratégico para os próxi-
mos três anos e reforçou a espe-
rança de que a pavimentação da 
estrada 420 se torne realidade.




